

協立通所リハビリ

2020年
睦月号

初詣に行ってきました。

1月8日から14日にかけて八幡神社へ初詣に行ってきました♪利用者から、「行ってなかったから良かった・・・」「何年ぶりに行った」など感想がありました。少し寒かったのですが、皆さんとてもいい笑顔で、お参りされていました。今年もよい一年になりますように！



みんなでハイチーズ
寒い中とてもいい笑顔

車から降りてスロープ・階段を歩きます!!
皆さん日頃のリハビリの成果を発揮してスムーズに移動していました!



みなさん 気持ちを込めてお参りをしています。
「今年も変わらずデイケアに通えますように…」

～利用者様川柳～

「ようこそと 八幡さんも 喜ばれ」

「ありがたや 令和二年の 初詣」

「デイケア みんなにここにこ 初詣」

「デイケア 八幡神宮へ 初詣」

初詣の感想を川柳としていただきました。



2020年もリハビリ頑張ります!!



※デイケア室に絵馬を展示しています

2020年の目標をネズミの形をした絵馬に書きました。
今年の目標に向かって頑張ります(≧◇≦)



※デイケア壁面コーナー

毎月、デイケア室の壁を利用者さんの作った作品で飾り付けています。その作品を毎月お届けていきたいと思います。



今月は花紙、ネズミの形に毛糸を貼りました。だるまには貼り布、塗り絵、書道、皆さんの得意分野で役割分担し完成しました。